

Anlage:

Mitteilung über die Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 81

Das Verkehrsministerium Baden-Württemberg hat eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 81 zwischen dem Kreuz Hegau und dem Autobahndreieck Bad-Dür rheim auf 130 km/h festgesetzt.

Grund für dieses kontrovers diskutierte Vorhaben ist die zunehmende Zahl von illegalen Autorennen auf diesem Streckenabschnitt. Im Jahr 2016 wurden zwischen dem Kreuz Hegau und der Ausfahrt Geisingen 12 illegale Autorennen gemeldet.

Hinzu kommt die auf diesem Streckenabschnitt hohe Zahl von 171 Verkehrsunfällen (2016). Bei 100 dieser Unfälle war jeweils überhöhte Geschwindigkeit die Hauptursache.

Ob die Geschwindigkeitsbegrenzung positive Auswirkungen auf Autorennen und Unfallgeschehen hat, soll eine jährliche Evaluation zeigen.

Die Beschilderung wurde vorige Woche angebracht.

Ein positiver Effekt für die Einwohner von Engen, die in Autobahnnähe wohnen, könnte insbesondere nachts, wenn auf der Autobahn wenig Verkehr ist, eine Abnahme der Lärmbelastung sein, wenn langsamer gefahren wird und keine Autorennen mehr stattfinden. Dies dürfte aber nur dann der Fall sein, wenn die Einhaltung der Höchstgeschwindigkeit auch durch die Polizei kontrolliert wird.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Mitteilung zur Kenntnis.